



Mi Universidad

**MITO EL SUSTO PUEDE
GENERAR DIABTES**

Yareli Monserrat Citalán Villanueva

Mito el susto puede generar diabetes

Primer Parcial

Antropología Médica

Dra. Irma Sánchez Prieto

Medicina Humana

2do Semestre Grupo B

EL SUSTO PUEDE GENERAR DIABETES

ORIGEN:

En el pasado, se creía que el estrés y los cambios emocionales podían desencadenar enfermedades, incluyendo la diabetes. Sin embargo, esta creencia no tiene base científica. Este mito puede haberse originado en la falta de comprensión sobre la diabetes y sus causas.

DESCRIPCIÓN:

La diabetes es una enfermedad crónica que se caracteriza por la incapacidad del cuerpo para producir o utilizar insulina, una hormona que regula los niveles de glucosa en la sangre. Aunque el estrés y los cambios emocionales pueden afectar los niveles de glucosa en la sangre, no hay evidencia científica que respalde la idea de que el susto puede generar diabetes.

BIBLIOGRAFÍA:

American Diabetes Association. (2020).

Organización Mundial de la Salud. (2019). Diabetes.

Diabetes: mitos y realidades. Revista Médica del Hospital General de México, 82